



13-jähriges Mädchen in der Nähe von Montpellier erhängt aufgefunden

Ein 13-jähriges Mädchen wurde am Dienstagabend, dem 8. Dezember, in Teyran in der Region Hérault in Frankreich erhängt aufgefunden.

Schreckliche Entdeckung für eine Familie im Hérault am Dienstagabend. Ein 13-jähriges Mädchen wurde gegen 22 Uhr im Haus der Familie in Teyran, in der Nähe von Montpellier, erhängt aufgefunden.

Obwohl sofort von an den Tatort gerufen, waren alle Wiederbelebungsversuche der Feuerwehrleute umsonst. Eine Untersuchung der Gendarmerie wurde eingeleitet, melden unsere Kollegen von Midi-Libre. Es sind keine weiteren Informationen über die Gründe oder Umstände des Todes des Teenagers bekannt.

In Frankreich begehen jedes Jahr etwa 9.000 Menschen Selbstmord. Im Jahr 2019 hob das französische Gesundheitsministerium „die besorgniserregende Situation junger Mädchen zwischen 15 und 19 Jahren“ hervor. Es ist diese Altersgruppe, die am meisten von Selbstmordversuchen betroffen ist.